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Betreff:

Düsseldorfer Asphalt
Gemeinsamer Antrag der Fraktionen von CDU, Bündnis 90/Die Grünen und FDP vom 01.06.2010  

Antragstext:

Der „Düsseldorfer Asphalt“ ist eine neu entwickelte Asphaltart, die eine stark lärmmindernde 
Wirkung aufweist und für die innerstädtische Verwendung bei Geschwindigkeiten bis 50 km/h 
geeignet ist. Während bei dem im Autobahnbau verwendeten offenporigem Asphalt, auch 
Flüsterasphalt genannt, mit einem hohen Einbau-, Pflege- und Instandhaltungsaufwand zu rechnen 
ist, er innerstädtisch auch nicht die entsprechende Beständigkeit hat, scheint der „Düsseldorfer 
Asphalt“ gerade für den Stadtverkehr nach derzeitigem Kenntnisstand eine positive 
Neuentwicklung zu sein. Der „Düsseldorfer Asphalt“ befindet sich noch in der Erprobung und stellt 
derzeit keine Standardbauweise dar.

Der Umweltausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten,

a) über den Sachstand des Pilotprojektes in der Fichtestraße und welche zusätzlichen Kosten im 
Vergleich zu herkömmlichen Asphalt entstehen.

b) welche Erfahrungen über die Verwendung des lärmoptimierenden Asphaltes aus Düsseldorf 
vorliegen. 
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